

2023年1月16日

関係各位

会社名 ケアパートナー株式会社
代表者名 代表取締役社長 白井 孝和

NPO 法人らいおんはーとへの当社「麦茶」の寄付について

ケアパートナー株式会社（本社：東京都港区 代表取締役社長：白井孝和）は、昨年12月に当社オリジナルの麦茶をNPO 法人らいおんはーとへ寄付したことに、次の通りご案内いたします。

1. 麦茶の概要

水分補給・代謝促進のために当社、通所介護サービス利用者様に無料で配布している、ケアパートナーオリジナル「麦茶」です。

2. NPO 法人らいおんはーとは

NPO 法人らいおんはーとでは、子どもと親の抱える様々な問題を解決するにあたり、これまで地域ボランティアとして活動してきた小中高のPTA 会長とOB・OG が中心となり、保護司・民生児童委員・町内会長・保護者に協力を得て、その経験を最大限に活かし、これまで行われていた問題解決へ結びつく対策のお手伝いをするとともに、行政や学校と連携を取りながら地域の中でできる子どもたちの健全育成に向けての活動を目的とした団体です。

3. 背景

当社では、NPO 法人らいおんはーとの自宅に保護者がいない子供、学童登録をしていない子ども、事情がありお昼ごはんの用意がされていない子どもたちへのフードパントリー支援活動に賛同し、夏に当社通所介護サービスご利用のお客様に無料で配布していたミネラルウォーターの寄付を行いました。

今回の取組では持続可能な社会の実現に向けて、ミネラルウォーター提供によるNPO 法人らいおんはーとの支援活動を継続的な取り組みとしていくため、当社オリジナルの麦茶の提供に至った次第です。

4. NPO 法人らいおんはーとより頂いたコメント

江戸川区で子ども食堂を中心として、食の支援や子どもを取り巻く環境すべての支援活動を365日毎日行っております。内容は、子ども食堂、フードバンク、フードパントリー、フリースクール、進学支援、就労支援、子育て相談、ひきこもり支援などです。

この度、合計2,160本ものペットボトルのお茶をご寄付いただきました。こちらは、子ども食堂を利用する子どもたちやフードパントリーに登録する約200世帯の子育て世帯へお配りさせていただきます。

ケアパートナー株式会社様には、日頃より食品のご支援もしていただいております。コロナ禍などで経済的に困窮されている子育て世帯への食の支援としてお配りし大変喜ばれております。



実際に提供された麦茶（写真左）
と提供時の写真（写真右）